

## EDITORIAL

*En el primer Seminario Nacional sobre Alcoholismo y Toxicomanías que en el año 1967 organizara el P.A.N.A.P., en La Coruña, un grupo de profesionales coincidimos ya en la necesidad de intercambiar información y disponer de un Boletín que aglutinara los conocimientos y las inquietudes dispersas.*

*Cada vez que nos hemos reunido en un Congreso, Seminario o Jornadas de Socidrogalcohol, ha resurgido la conveniencia de este medio de comunicación. Pero dificultades de orden diverso y fundamentalmente la económica han postpuesto la iniciativa. La colaboración de un reducido grupo de Laboratorios Farmacéuticos, así como la hospitalidad de la Excm. Diputación Provincial de Valencia han allanado los escollos y actualmente aparece el primer Boletín, lleno de balbuceos e imperfecciones.*

*En algún lugar debía ubicarse el Comité de Redacción, y en esta ocasión le ha tocado a Valencia. Pero esto no significa en modo alguno que la publicación sea provincial. La necesidad del Boletín es nacional y esperamos que en él colaboren los profesionales de toda la península. Como prueba de ello, el Consejo Científico —posiblemente incompleto en estos primeros pasos— está integrado por compañeros de los cuatro puntos cardinales. Y es que además no podría ser de otro modo, puesto que el problema del alcoholismo y las toxicomanías invade toda nuestra geografía.*

*Pedimos perdón a todos aquellos que hayamos omitido, y les rogamos que para el próximo número nos manden unas líneas con sus sugerencias y colaboraciones.*

*También nos disculpamos por los muchos errores de forma y de fondo que pueda contener este primer número. Creemos que el subsanarlos es tarea de todos.*